

Por su vinculación con el Puerto de Santander durante más de 75 años

# Global Steel Wire, Solvay, Ferroatlántica, Sidenor y Cementos Alfa, II Premio WTC

MARÍA ALONSO. Santander

El jurado del II Premio World Trade Center Santander al Comercio Mundial desde Cantabria, reunido en la mañana de ayer, ha acordado conceder este galardón a las empresas Global Steel Wire, Solvay, Ferroatlántica, Sidenor, y Cementos Alfa por su destacada contribución al desarrollo del puerto de la capital cántabra, en una relación

que se remonta a más de 75 años de vinculación desde su implantación en la región. Según destacó el consejero delegado de WTC Santander, Luis Ignacio Merino, en la rueda de prensa en la que se hizo público el fallo, entre las cinco empresas transportan 1,5 millones de toneladas en el Puerto de Santander, un 25% del total. Los miembros del jurado expresaron su satisfacción con el veredicto.

Los miembros del jurado, que adoptaron esta decisión por unanimidad, resaltan en su fallo el compromiso de estas empresas con el Puerto de Santander a lo largo de los más de 75 años (en algunos casos, como el de GSW, 133 años) que todas ellas llevan operando desde las instalaciones portuarias, reconociendo con este galardón su "destacada contribución" y "decidido impulso" en la "aportación de riqueza a la región" a través del tráfico portuario, contribuyendo de esta forma al desarrollo de Cantabria.

El jurado de los II Premios World Trade Center Santander al Comercio Mundial desde Cantabria ha estado compuesto por Luis Ignacio Merino, consejero delegado de WTC Santander, Modesto Piñeiro, presidente de la Cámara de Comercio de Cantabria, Javier del Olmo, presidente de la Autoridad Portuaria, José Manuel Manrique, presidente de la Comunidad Portuaria, Alejandro Ortea, director de gabinete de la Consejería de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, Miguel Ángel Castanedo, secretario general de CEOE-CEPYME Cantabria, Víctor Gil, concejal de fomento del Ayuntamiento de Santander, Juan Manuel Castanedo, director general de Transportes y Comunicaciones, José Villaescusa, consejero delegado de Sodercan, Mariano Revestido, director de la Autoridad Portuaria, José Manuel Trueba, vicepresidente de la Comunidad Portuaria, Pablo Coto, presidente del consejo económico y social de la Universidad de Cantabria, Rosa Aza, de la Universidad de Oviedo, y José



Jurado del II Premio World Trade Center Santander al Comercio Mundial desde Cantabria.

COTERA

Luis de la Fuente, director de El Corte Inglés.

Los componentes del jurado fijaron como criterio de selección de las empresas una vinculación con el Puerto de Santander superior a los 75 años.

El consejero delegado de WTC Santander, Luis Ignacio Merino, señaló que los premios son una muestra de "reconocimiento y agradecimiento" a la labor realizada por estas cinco empresas "y lo que representan para la economía de Cantabria y su repercusión en la economía mundial".

Según los datos aportados por Cámara de Comercio de Canta-

bria y el Anuario Económico de la Montaña, cinco compañías reunían los parámetros establecidos. Global Steel Wire, antigua Nueva Montaña Quijano, es la decana en el tráfico portuario a través de las instalaciones de la capital cántabra tras establecerse en la región en 1873. Le acompañan en esta larga relación puerto-empresa Solvay desde 1903, Ferroatlántica (1913), Sidenor (1918), y Cementos Alfa (1930).

El acto de entrega de los II Premios World Trade Center Santander al Comercio Mundial desde Cantabria tendrá lugar el pró-

ximo día 30 de enero en el transcurso de una cena de gala que tendrá lugar en el Hotel Real de Santander.

Los galardonados recibirán una estatuilla de bronce, obra de Enrique Herrero, que representa las coordenadas de longitud y latitud y a Cantabria abriéndose al mundo.

En la primera edición de los Premios World Trade Center Santander al Comercio Mundial desde Cantabria, celebrados el pasado año 2005, las empresas galardonadas fueron Fasa-Renault, Bergé Marítima, CAT, Transfesa y Anfac.

**Las cinco son el 25% de la manipulación del Puerto**

MARÍA A. Santander

Global Steel Wire, S.A. es la empresa siderúrgica de más tradición en España: desde 1873 se dedica a fabricar acero y transformarlo en alambrón. Con una producción superior al millón de toneladas y cerca de 600 empleados, GSW es una de las empresas cántabras con mayor volumen de negocio, exportando a USA, Asia y Europa. El Puerto de Santander manipuló en 2003 un total de 641.000 Tm. de sus mercancías que fueron 747.000 en 2005.

Solvay fabrica sosa y otros productos, exportando un 20-25% de su producción a los cinco continentes. Emplea directamente a 650 personas e indirectamente a 400. El Puerto manipuló 618.000 toneladas en 2003 frente a las 710.000 de 2005.

Ferroatlántica contribuye al desarrollo de cuatro sectores básicos de la industria: siderúrgico, aluminio, siliconas y electrodos de soldadura. Con una producción anual superior a las 250.000 Tm. y una plantilla de 180 trabajadores, utiliza el Puerto para la importación y la exportación, donde se manipularon 304.300 Tm. en 2003 y 275.700 en 2005.

Sidenor, el mayor fabricante en España de aceros especiales y de forja y fundición, acomete actualmente la fabricación de acero inoxidable. Sus tres centros en el país emplean a 2.070 trabajadores. El Puerto de Santander manipuló 52.000 toneladas en 2003 y 66.500 en 2005.

Cementos Alfa cuenta con una producción anual de 1.050.000 toneladas de cemento y una plantilla de 205 trabajadores. El Puerto manipuló 220.000 Tm en 2003 y 309.200 en 2005.

Con motivo del 250 aniversario de la ciudad

## Los Arquitectos Técnicos distinguen al Ayuntamiento

MARÍA A. Santander

El alcalde de Santander, Gonzalo Piñeiro, recibió ayer por la mañana en el Ayuntamiento una placa conmemorativa del Colegio Oficial de Arquitectos Técnicos de Cantabria con motivo de la celebración del 250 aniversario de la concesión del título de ciudad a Santander, que se conmemoró en 2005.

La Asamblea Ordinaria de Colegiados adoptó en su reunión de

diciembre distinguir al Ayuntamiento de la capital cántabra por esta efeméride, así como hacer entrega, en la persona del alcalde, de una placa para la Corporación en recuerdo de este aniversario.

Al acto celebrado ayer en el Consistorio acudió el presidente del Colegio de Arquitectos Técnicos, Miguel Ángel Berrazueta, acompañado de una decena de colegiados.



El alcalde de Santander recibe la placa conmemorativa del Colegio de Arquitectos.

ALERTA